



Dr. Reinhold Mitterlehner
Bundesminister für Wirtschaft,
Familie und Jugend

In einem schwierigen internationalen Umfeld ist Österreichs Wirtschaft insgesamt gut aufgestellt und entwickelt sich konstant besser als jene der Eurozone. Zu den wesentlichen Wachstums- und Beschäftigungstreibern zählen unsere Exportstärke sowie die Innovationskraft der Unternehmen und des Dienstleistungssektors. Und genau diese Kompetenzfelder sind es, die auch die österreichischen Ingenieurbüros und Ingenieurkonsulenten besonders auszeichnen. Wissensbasierte Dienstleistungen steigern das österreichische Exportniveau und unterstützen die Erschließung neuer Märkte. Zahlreiche innovative Ziviltechniker und Ingenieurbüros tragen dabei wesentlich zum Erfolg heimischer Produkte und Dienstleistungen im globalen Wettbewerb bei.

Der heuer zum 21. Mal vergebene Staatspreis Consulting-Ingenieurconsulting zeichnet daher qualitativ hochwertige Beratungsleistungen aus, die insbesondere durch ihren Innovationsgehalt, ihre Umwelt- und Gesellschaftsrelevanz sowie ihre Exportfähigkeit hervorstechen. Auch die diesjährigen Einreichungen spiegeln die Kompetenz einer Branche wider, die einen wichtigen Beitrag zur internationalen Wettbewerbsfähigkeit des Standorts und zur Erschließung neuer Wachstumspotenziale leistet.

In diesem Sinne geht meine herzliche Gratulation an alle Unternehmen, die sich auch heuer wieder dem Wettbewerb der Besten gestellt haben, ganz besonders natürlich an die Preisträger. Ihnen allen danke ich und wünsche besten Erfolg für die Zukunft.

Dr. Reinhold Mitterlehner
Bundesminister für Wirtschaft,
Familie und Jugend



Dipl.-Ing. Walter Painsi
Präsident der ACA

Der Staatspreis Consulting Ingenieurconsulting, der heuer zum 21. Mal vergeben wird, bringt eine eindrucksvolle Leistungsschau österreichischer Ingenieurskunst.

Unser Dank gilt dem Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend als Verleiher des Staatspreises, den Juroren und den Partnern, und ganz besonders jenen, die Projekte eingereicht haben und durch ihre Mühe, Zeit und Kosten den Erfolg des Staatspreises Consulting garantiert haben.

Der Staatspreis Consulting Ingenieurconsulting präsentiert wie keine andere Veranstaltung die Vielfalt der hervorragenden und erfolgreichen Projekte österreichischer Ingenieurbüros und ZiviltechnikerInnen. Auch dieses Jahr lade ich Sie ein, sich über die ausgezeichneten Projekte in dieser Broschüre zu informieren.

Der Staatspreis Consulting Ingenieurconsulting macht Technik sichtbar; die ausgezeichneten Projekte geben den Beweis, wofür österreichische Ingenieurleistung steht: Spitzen Know-how und Qualität, hohe Lösungskompetenz in technischer und wirtschaftlicher Hinsicht, Umweltbewusstsein, Nachhaltigkeit, interdisziplinäre Zusammenarbeit, internationale Präsenz und Wettbewerbsfähigkeit.

Dipl.-Ing. Walter Painsi
Präsident der ACA